

Se levantan las sanciones contra Irán

El Ministro de Asuntos Exteriores, Mark MacGuigan, anunció que el 3 de marzo se levantaron las sanciones contra Irán, impuestas por la captura de la Embajada norteamericana en Teherán, el 4 de noviembre de 1979.

El Ministro de Industria y Comercio, Herb Gray, anunció también que esta medida significa que ha sido cancelado también el embargo de exportación contra Irán.

La decisión fue tomada después de la liberación de los rehenes en enero y siguiendo el ejemplo de otros estados, notablemente los Estados Unidos, los miembros de la Comunidad Económica Europea, Japón, Noruega y Australia. Sin embargo, el gobierno canadiense no piensa por el momento, abrir su embajada en Teherán y no tiene intención de hacerlo hasta tanto que el Gobierno no se satisfaga de que existe completa seguridad del personal canadiense que pueda ser destinado a dicho país.

Delegación comercial Brasileña visita Canadá

Paulo Salim Maluf, gobernador del Estado de Sao Paulo, Brasil, encabezará una delegación de 60 hombres de negocio y funcionarios públicos que visitará Canadá a invitación del Ministro de Comercio Ed Lumley, entre el 31 de mayo y el 7 de junio.

Si bien el objetivo principal de la visita es el fomento de exportaciones de Brasil, el grupo está interesado también en empresas conjuntas, inversiones e intercambio de tecnología.

En particular, la delegación intenta reunirse con institutos científicos y de investigación canadienses, con objeto de explorar las posibilidades de firmar acuerdos formales sobre cooperación científica y tecnológica. Si bien en el momento de imprimir este artículo no se conocen las áreas específicas, se cree que estas áreas de interés incluyen minería, fuentes alternas de energía, y papel de periódico.

Visitas del Ministro de Hacienda

Otro visitante de Brasil fue el Ministro de Hacienda, Ernane Galveas, que recientemente se encontraba en Toronto donde dirigió la palabra a 100 miembros



El presidente de la Cámara Canado brasileña, Ken Littzen (derecha) sonríe ante una observación hecha por el Ministro brasileño de Hacienda, Ernane Galveas.

y huéspedes de la cena dada por la Cámara Canado brasileña de Comercio.

Ahí el Ministro manifestó que ingresos más elevados de exportación eran la clave para resolver las actuales dificultades económicas del Brasil, al menos hasta que el país dependa menos del petróleo importado. Manifestó que las exportaciones brasileñas han aumentado \$5 millones de dólares — un aumento del 32 p.c. sobre las cifras de 1979.

Comercio entre Canadá y Brasil

De acuerdo con la Cámara Canado brasileña de Comercio, he aquí las cifras finales comerciales de los ítems principales de cada categoría para 1980.

Exportaciones a Brasil	\$Millones de Dólares Cdn
Trigo	403,7
Cloruro Potásico	81,0
Azufre	58,8
Papel de periódico	54,7
Gasóleo	38,9
Carbón	38,1
Motores de avión	32,1
Aluminio	26,5
Cobre	25,8

Importaciones de Brasil	\$Millones de Dólares Cdn
Café	56,1
Motores de Automóviles	44,0
Bauxita	40,7
Jugo de Naranja concentrado	38,8
Calzado	21,5
Cacao y chocolate	20,3
Productos de Acero	13,0
Cuerda de Embalar	11,1
Madera	9,5

Vacaciones educativas para la tercera edad

Este verano y como parte del programa internacional "Elderhostel", los miembros de la tercera edad podrán tener vacaciones educativas en 10 universidades del Atlántico de Canadá.

Elderhostel es un programa para personas de más de 60 años y sus cónyuges. Les ofrece la oportunidad de vivir en residencias estudiantiles y matricularse en cursos de una semana. Estos cursos, cuya matrícula es muy reducida, son impartidos por facultades normales, no exigen un fondo educativo particular y está diseñado para personas que desean una combinación de viaje, estímulo intelectual y nuevos amigos.

El programa es una ampliación del ofrecido en 1980 por una universidad y que ahora ofrecen 10 universidades de la región. El verano pasado, la Universidad de Nuevo Brunswick en Fredericton alojó a 80 ancianos que prosiguieron cursos en el uso de archivos para preparar la historia familiar, historias breves de autores del atlántico canadiense y administración de los bosques del noroeste.

Se espera que en este programa participen más de 1.000 ancianos. El programa Elderhostel funciona también en Ontario, Quebec y las provincias marítimas, y en los Estados Unidos, Gran Bretaña y Suecia. Los organizadores están planeando intercambios internacionales para los próximos años.

Hogares para víctimas del terremoto italiano

El día 5 de marzo, aterrizó en Nápoles un avión de las fuerzas armadas canadiense que llevaba ayuda para las víctimas del terremoto sufrido en el sur de Italia en noviembre pasado.

El *Boeing 707* transportaba 50 casas prefabricadas para personas que perdieron sus hogares en el terremoto. Las casas, valoradas en \$400.000 dólares, fueron donadas por el Comité Italo-Canadiense de Alberta para Recaudación de Fondos y por el gobierno provincial que equiparó las donaciones privadas.

Para recibir el avión en el aeropuerto de Capodichino de Nápoles se encontraba el Embajador de Canadá en Italia, Ghislain Hardy y oficiales gubernamentales italianos.